

L'ambition d'une reconquête de la biodiversité

La Dordogne abrite une biodiversité riche d'espèces animales et végétales remarquables, aux échelles nationale et européenne. Le Département dispose d'une compétence en matière de biodiversité, il s'agit de la politique des Espaces Naturels Sensibles.

Elle s'adresse tout autant aux collectivités, qu'aux associations et maintenant même à tous les périgourdins via la mise en œuvre de la Maison Numérique de la Biodiversité (MNB) qui vise notamment à la sensibilisation du public à la protection de la biodiversité. L'ambition de faire de la Dordogne un territoire d'excellence environnementale prend tout son sens dans ce projet qui a débuté le 1er janvier 2018.

ACTUALITÉS



CULTURE,
ENVIRONNEMENT

L'appel à candidatures pour les 5e Trophées du développement durable Dordogne-Périgord est lancé

Les nappes libres et captives réactives :



AGRICULTURE,
ENVIRONNEMENT

Etat quantitatif des eaux souterraines au 1er avril 2024



ENVIRONNEMENT

La promotion du territoire et un environnement toujours mieux préservé grâce au label "Villes et villages fleuris"

